

EN BREF

ANNONAY

Réunion publique

Jeudi 16 mai à 18 h 30 à l'espace Cordeliers, le Parti socialiste organise une réunion publique avec débat avec la députée européenne, Sylvie Guillaume, sur le thème : immigration et droit d'asile.

Lecture théâtralisée

Vendredi 17 mai à 18 h, Déborah Lamy et Fabrice Taponard, de la compagnie Les Vertébrés, proposent une lecture théâtralisée à deux voix à la bibliothèque Saint-Exupéry. Les comédiens vous invitent à une discussion poétique. Cette lecture-spectacle est un bouquet de couleurs et de parfums, elle tournera autour des quatre saisons. Les comédiens évoqueront les légumes à cultiver pour chaque saison et échangeront sur la thématique avec le public présent.

Conférence

Vendredi 17 mai à 19 h dans l'amphithéâtre du lycée Saint-Denis : conférence sur la réindustrialisation de la France, proposée par Sciences pour tous, avec la professeur Claudine Desrieux des universités Paris II et Panthéon Assas. Avec le plan de relance et le projet de loi « industrie verte », quels sont les moyens mis en œuvre pour développer de nouvelles industries en France, avec quelle stratégie économique et quels objectifs ? Informations au 06 81 59 32 93.

Une halte relais pour les malades d'Alzheimer



ANNONAY

Lundi 29 avril, l'antenne locale France Alzheimer a accueilli comme chaque mois, bénévoles, aidants et aidés pour un après-midi convivial et joyeux, à la maison de retraite La Clairière à Annonay. L'équipe de bénévoles a organisé un loto, garni de lots offerts par des commerçants d'Annonay et des villages alentours qui



Un jeu collectif a clôturé cet après-midi.

L'antenne locale France Alzheimer accueille, chaque mois, bénévoles et aidants.

Photo archive : France Alzheimer

ont été chaleureusement remerciés. Un jeu collectif et une petite collation ont clôturé ce bel après-midi. Un moment de partage dans la gaieté, quelques heures pour mettre la maladie de côté et profiter de l'instant présent.

Pour rejoindre ces moments conviviaux, il est proposé une rencontre préalable lors des Cafés mémoire mensuels situés au Bar du Commerce à Annonay. Les bénévoles y seront à votre écoute, et vous présenteront notre action. Ils vous attendent !

Pour plus d'informations :

contacter Laurence au 06 31 20 22 58 ou l'antenne locale au 04 75 36 34 67.

Une marche œcuménique pour Pentecôte



Le départ de la marche a lieu du parking de la mairie de Bogy à 9 h. Photo : H.Misseme

NORD ARDÈCHE

Comme l'an dernier à Vidalon, une occasion de rencontre conviviale et ouverte à tous, est proposée par les communautés chrétiennes du secteur en ce lundi de Pentecôte, avec deux marches sur des chemins sans difficulté, autour de Bogy et Colombier-le-Cardinal (8 ou 4 km). Départ du parking de la mairie de Bogy à 9 h pour la longue marche et à 10 h pour la marche courte. Puis pique-nique partagé à la salle des fêtes de Bogy. Pas de participation financière. Ceux qui ne marchent pas peuvent rejoindre pour le pique-nique vers 12 h 15. Inscription au 06 16 88 65 92 ou regine.moulin2@wanadoo.fr

Un record avec 146 doublettes au concours de belote



DAVÉZIEUX

Alphonse Jolivet remet la rosette à Odette Clapéron.

Le président Alphonse Jolivet et son équipe du club des aînés de Davézieux, La Joie de vivre, ont établi un record ! Leur concours de belote a rassemblé 146 doublettes qui ont débattu sur le tapis vert, samedi 4 mai à l'Alumnat. Ces joueurs



Raymond et Marie-Louise Cellapier ont gagné deux belles corbeilles de fruits.

venaient de nombreux clubs locaux du nord Ardèche, mais aussi de tout le département et au-delà : Désaignes, Viviers, Bourgoin-Jallieu, Vienne, Brignais... Il ne restait plus de tables disponibles et les enveloppes surprises ont toutes été écoulées. La longueur du ruban de la magnifique rosette a eu de nombreuses propositions (de 1,20 à 11,50 mètres) pour revenir à Odette Clapéron avec 4,55 m pour 4,56 m. Le bureau remercie les commerçants de leur soutien par leurs dons. Les premiers gagnants avec 3 944 points sont Henri Dreyer et Guy d'Annonay qui remportent 140 € chacun. Et les derniers, Raymond et Marie-Louise Cellapier, avec 1 897 points ont reçu deux belles corbeilles de fruits (25 €/une).



À 13 ans, la jeune Raphaëlle a croisé son modèle dans les pages d'un magazine : Catherine Jourdan.

Aujourd'hui, Raphaëlle a grandi en marchant dans les pas de son idole de papier glacé et mène la vie qu'elle a toujours souhaitée. Un job prenant, une vie sociale riche et des aventures 3.0., c'est une jeune femme bien dans ses escarpins.

Jusqu'au jour où un échec professionnel vient remettre en question ses certitudes.

Perdue, elle décide sur un coup de tête d'aller se réfugier chez sa tante Rachel, en Normandie. Auprès de cette femme qu'elle n'a pas vue depuis plus de vingt ans, Raphaëlle va découvrir ses racines et apprendre à se connaître.

Et si, depuis des années, elle jouait un rôle qui n'était pas le sien ?